

報道関係者各位

2022年2月10日 株式会社ビィ・フォアード

本社:東京

世界最大の中古車輸出プラットフォーム ビィ・フォアードが 韓国にて「2022 顧客が最も推薦するブランド大賞」 中古車輸出プラットホーム部門で大賞を受賞

株式会社ビィ・フォアード(本社:東京都港区 代表取締役:山川博功 ECサイト:https://www.beforward.jp/) は、韓国の三大紙のひとつである「中央日報」と経済週刊誌「THE JoongAng ECONOMIST」が主催する「2022顧客が最も推薦するブランド大賞」にて中古車輸出プラットホーム部門で大賞を受賞したことを、お知らせいたします。



左:審査委員長 長安大学教授 チョン・スンシェ氏 右: ビィ・フォアード 韓国支店 ユ・インソプ

■2022 顧客が最も推薦するブランド大賞について

韓国の三大紙のひとつである『中央日報』と経済週刊誌『THE JoongAng ECONOMIST』が主催し、韓国の行政機関である産業通商資源部と韓国ブランド経営協会が後援しています。

ブランド経営協会リサーチセンターが行う消費者アンケートを通じた基礎調査、それに基づいた候補を選定する事前調査、 適合性評価と書類審査、さらには学界や産業界の専門家たちで構成された審査委員団の最終審議を経て、今年は37 つのブランドが選定されました。そのブランドの中でビィ・フォアードは「中古車輸出プラットホーム部門の大賞」を受賞いたしま した。

■受賞ポイント

- ・「BE FORWARD Marketplace(※1)」は、ビィ・フォアードが持つプラットフォームを海外マーケットへ参入・拡大を狙う サプライヤー様へ提供するサービスです。サプライヤー様が当社越境ECサイトへ商品を掲載した後は、当社が販売、輸 出、納車まで対応いたします。このサービスにより中古車輸出に関心がある方や、中古車輸出を始めたい方にとっても負担なく中古車輸出を開始できるという点が大きなメリットであり、利用中の多くのサプライヤーが非常に満足していること。
- ・船積み前の徹底した検収作業や韓国で直近3年間はコンプレインが一度もなく、サプライヤーだけでなくバイヤーも満足で きるサービスを提供していること。(※1 https://www.beforward.jp/sell_on_beforward/)

■今後の展開

17万台の掲載台数を今後は50万台まで引き上げ、韓国だけでなく、全世界の中古車がビィ・フォアードを通じて円滑に輸出・販売されることを目標に事業を展開してまいります。

<会社概要>

会社名: 株式会社ビィ・フォアード (英語表記: BE FORWARD CO.,LTD.)

設立: 2004年(平成16年)3月10日

資本金: 1,000万円

代表者: 代表取締役 山川 博功

所在地: 〒106-6137 東京都港区六本木6-10-1六本木ヒルズ森タワー37階

従業員数: 国内 208名(2021年6月現在) 事業内容: 中古自動車の販売及び輸出入 自動車用部品の販売及び輸出入

ECサイトの運営

その他

業績: 売上高 562億円 (2020年度)

中古車輸出台数 125,759台 (2020年度)

HP: https://corporate.beforward.jp/company/

ECサイト: https://www.beforward.jp/

アフリカビジネス: https://africabusiness.beforward.jp/
海外輸送サービス: https://corporate.beforward.jp/factory/

<取引実績国> 世界207の国と地域



く売上げ高 推移>

